

21 et 22 mai 2020

Pro Am International Amiens

by Club Hôtelier du Grand Amiens

2^{ème}
ÉDITION



CLUB HÔTELIER
DU GRAND AMIENS

www.proamamiens.com

GOLF • FIRST

amiens
L'ÉTÉ EN VILLE

2^{ème} Pro Am International Amiens

Pendant ce Pro Am, nous jouerons sur le magnifique golf d'Amiens, parcours de 1925, situé dans la forêt de Querrieu. Vous pourrez aussi découvrir les joyaux culturels de la Ville d'Amiens, avec notamment la Maison de Jules Verne, les hortillonages, les nombreux canaux qui traversent la ville et enfin la Cathédrale d'Amiens.

During this Pro Am, we will be playing on the magnificent golf course of Amiens, 1925, located in the forest of Querrieu. You will also discover the cultural jewels of the City of Amiens, including the Maison de Jules Verne, the hortillonages, many canals that cross the city and finally the Cathedral of Amiens.

Christophe Cantegrel

FORMULE DE JEU

1 Professionnel + 3 Amateurs

Addition des deux meilleures balles en net et en brut par trou.

The addition of the best two scores on each hole to be recorded (Net & Gross).

Pro Am International - 36 trous Stableford - 18 trous par jour

Récompenses - Prizes

Remise des prix générale: 5 équipes en net et 3 équipes en brut récompensées par groupe.

Overall standing : 5 best Net scores and 3 best Gross scores awarded

DOTATION PROFESSIONNELLE

PRIZE MONEY

Pour les professionnels, la prime garantie est de 450 euros avec une prime aux birdies de 2000 euros

For professionals, the guaranteed premium is 450 euros with a birdie bonus of 2000 euros



GOLF

La compétition se déroulera sur le parcours du Golf d'Amiens

The competition will take place on Amiens golf course



PROGRAMME

Mercredi : Entraînement – Remise des dossiers et cocktail de bienvenue

Jeudi : 1er tour du Pro Am – Dîner de gala

Vendredi : 2ème tour du Pro Am – Remise des prix générale et cocktail déjeunatoire

Wednesday : Practice round – Welcome cocktail and programme – Free Dinner

Thursday : 1st round – Gala Dinner

Friday : 2nd round – prize giving and cocktail party

DROITS D'INSCRIPTION

450€ par amateur - per amateur

Outre la participation à la compétition, ce droit d'inscription comprend les green-fees, la journée d'entraînement, le cocktail de bienvenue, le dîner de gala, le cocktail déjeunatoire du vendredi, la remise des prix générale, les cadeaux de départ.

Including : green fees, practice day, welcome cocktail, gala dinner, daily gifts and prize giving. and cocktail party on Friday.

Pas de limite de handicap : les 3/4 des handicaps seront rendus avec un maximum de 24 coups. Il n'est pas tenu compte du slope des parcours. L'index pris en compte est celui au 18 mai 2020.

The amateurs will receive 3/4 of their handicap, limited to a maximum of 24 strokes. The Slope rating of the golf courses will not be taken into consideration. Limited to a maximum of 18 strokes. The Slope rating of the golf courses will not be taken into consideration.

HÔTELS

www.hotels-amiens.com

Bénéficiez de tarifs préférentiels avec le code

PROAM2020

INSCRIPTIONS

www.proamamiens.com

BULLETIN D'INSCRIPTION

PROFESSIONNEL - PROFESSIONAL

Nom / Name Prénom / First Name
Adresse / Address
CP / Postcode.....Localité / Town..... Pays / Country
Tel. Mobile.....E-mail.....
Polo size S M L XL XXL N° licence PGA.....

AMATEUR 1

Nom / Name Prénom / First Name
Adresse / Address
CP / Postcode.....Localité / Town..... Pays / Country
Tel. Mobile.....E-mail.....
Polo size S M L XL XXL N° licence club Index.....

AMATEUR 2

Nom / Name Prénom / First Name
Adresse / Address
CP / Postcode.....Localité / Town..... Pays / Country
Tel. Mobile.....E-mail.....
Polo size S M L XL XXL N° licence club Index.....

AMATEUR 3

Nom / Name Prénom / First Name
Adresse / Address
CP / Postcode.....Localité / Town..... Pays / Country
Tel. Mobile.....E-mail.....
Polo size S M L XL XXL N° licence club Index.....

Si vous ne souhaitez pas que vos coordonnées soient transmises aux partenaires du Pro Am, veuillez cocher cette case:

Joueur(s) du Pro Am 450€ x nbre pers... =

Accompagnant(s) 100€ x nbre pers... =

Pour les joueurs français, licence et certificat médical obligatoires

Bulletin à envoyer avant le 10 mai 2020 à l'adresse ci-dessous, accompagné d'un chèque à l'ordre de Golf First.

Please return this entry form to the following address with a cheque of 450 € per amateur before 10th May 2020

Golf First 2 place Gailleton
69002 Lyon - France
proam@golf-first.fr
Tél : 00 33 4 81 88 45 64

www.proamamiens.com

